

講師の指導を受けながら、コンテンポラリーダンスに挑戦する生徒たち―大津市におの浜の県立武道館で



プロが中学生に踊り指導

北大路中2年、体験ワークショップ

大津

ダンスを通して「ダンス体験ワークショップ」
として自己表現「プ」が六日、大津市におの
浜の県立武道館であった。市内の北大路中の二年生百

五人が、プロのダンサーから指導を受けた。

文化庁の事業の一環で、

委託を受けた京都市のNP

〇法人ジャパン・コンテン

ポラリーダンス・ネットワ

ークが協力し、同校では二

〇一八年から続けている。

昨年は新型コロナウイルス

の影響で中止になり、今回

が三回目となった。

生徒らは、ジャンルの枠

にとらわれずに自由に踊ることが特徴のコンテンポラリーダンスと呼ばれる踊りに挑戦。

講師から振り付けを教わりながら、全身を柔らかく動かしたり、隣の生徒たちと息を合わせたりして踊った。

参加した楠田莉野さん

(ニミ)は「普段は踊ることは

なく、みんなと一緒に協力

して一つの踊りを作ることができて楽しかった」と話していた。

(松田雄亮)

情報や感想をお寄せ下さい

Eメール

ootsu@chunichi.co.jp

中日新聞大津支局

中日新聞

滋賀

発行所 中日新聞社

名古屋市中区三の丸一丁目6番1号

〒460-8511 電話 052(201)8811

2021年(令和3年)

7月7日(水)